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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE CÂMPUS
PRESIDENTE EPITACIO - CONCAM-PEP, REALIZADA AOS VINTE E
OITO DIAS DOMÊS DE NOVEMBRO DOANO DE DOIS MIL E DEZOITO
NAS DEPENDÊNCIAS DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO,
CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SÃO PAULO, CÂMPUS PRESIDENTE
EPITACIO, NO HORÁRIO DAS DEZESSETE HORAS E SETE MINUTOS
ÀS DEZESSETE HORAS E VINTE MINUTOS *************************
Aos vinte e oito dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezoito, das dezessete horas e
sete minutos às dezessete horas e vinte minutos, realizou-se a reunião extraordinária do Conselho
de Câmpus Presidente Epitácio - CONCAM-PEP, sob a presidência do Diretor Adjunto
Educacional, senhor José Guilherme Magalini Santos Decanini, designado através daPortaria n°
PEP.0551/2018, de 21 de novembro de 2018, para presidir a reunião extraordinária do
CONCAM-PEP do dia 28 de novembro de 2018 e dos conselheiros: Representantes dos
Docentes: Alexandre Ataíde Carniato, Gladston Ferraz da Silva e Charles de Souza Silva.
Representantes dos Técnicos-Administrativos: Maria Cecília de Castro Pereira, Paulo Sérgio
Garcia e Eliane Chuba Machado Rolniche. Representantes dos Discentes: Nayara Fernanda
Santos Delfíno de Sousa. Representante do Poder Público Municipal: Izabel Cristina Barbosa de
Souza. Representante da Sociedade Civil Organizada: Oswaldo Garcia. Representante da
Comunidade Externa - Aluno Egresso: Káthia Nogima. I. ABERTURA: Constatado o quorum,
o Presidente deu por aberto os trabalhos da presente reunião. II. ORDEM DO DIA: 1)
CALENDÁRIO ESCOLAR PROEJA-FIC DO ANO LETIVO DE 2019: O conselheiro
Paulo Sérgio Garcia e Pedagogo do câmpus, apresentou o Calendário Escolar do ano letivo de
2019 do Curso de Formação Inicial e Continuada de Qualificação Profissional Integrado ao
Ensino Fundamental II, na modalidade de Educação de Jovens e Adultos, do IFSP Câmpus
Presidente Epitácio, com o objetivo de esclarecer as dúvidas dos conselheiros sobre a matéria.
Os conselheiros discutiram sobre o Calendário, tiraram dúvidas e após ampla discussão,
decidiram, por unanimidade, pela sua aprovação. III. ENCERRAMENTO: Nada mais havendo
a tratar, o senhor Presidente encerrou a reunião e eu, Lúcia Maria Ferreira Lacerda, secretária do
Conselho de Câmpus Presidente Epitácio, lavrei a presente Ataque, depois de aprovada, vai ser
vistada e assinada por mim, pelo Presidente e pelos presentes. ***************************
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